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Sitsung des Haupt- und Finanzausschusses am 25.06.201g

Antrag

,,Doppelhauehalf'

Sehr geehfter Hen Btirgermeister,

die CDU Fraktion beantragt:

Die Veruaaltung möge prtlfen, ob ein ,Doppelhaushalf z.B. ab 2020 - 2021 sinnvoll oder nicht
ist.

Begrllndung:
ce$ 9 lBsp-a NEW-Iq! 9s nlgglich, eine Haus,f,qbcaEungtür444eiJahre{äfulich'getreuü),
aufzustellen. Davon machen unseres lMssens immer mehr Kommunen mit gutem er6lg 

=._-

Gebrauch.
Daher stellt sich die Frage, ob dies auch für Radevormwald sinnvoll ist.
lMr biften um einen Bericht in der folgenden sitzung des Haupt- und Finanzausschusses.
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Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dietmar Busch
F ra ktio n svorsitzender


